

# DB Regio Rhein Ruhr: EVG verhindert KiN-Subvergabe

Das „Bündnis für unsere Bahn“ bewährt sich ein weiteres Mal. Bei DB Regio Rhein-Ruhr wurde verhindert, dass KiN-Leistungen an ein Subunternehmen abgegeben werden. Ein toller Erfolg der örtlichen EVG-Betriebsrät\*innen.



Als der Arbeitgeber entsprechende Pläne aus vermeintlich wirtschaftlichen Gründen umsetzen wollte, schrillten alle Alarmglocken. In enger Zusammenarbeit mit mobifair - dem Verein für fairen Wettbewerb in der Mobilitätsbranche -, dem EVG-Landesverband NRW und der Geschäftsstelle in Duisburg, wurde durchgesetzt, dass KiN-Leistungen weiterhin mit eigenen Mitarbeiter\*innen erbracht werden. Schließlich war im Bündnis vereinbart worden, auf Fremdvergaben möglichst zu verzichten, um Arbeitsplätze zu sichern.

Das ist uns wieder einmal gelungen. Weil wir gemeinsam stark sind - und so der DB AG erneut deutlich machen konnten, dass sie ihren Verpflichtungen aus dem „Bündnis für unsere Bahn“ nachkommen muss. Nur so geht fair nach

vorne.

## Downloads



Aushang

(PDF, 77.71 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/21-02-23\_S-Bahn\_Rhein-Ruhr.pdf)